



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELUNCURAN LOGO DAN TEMA HARI
JADI KABUPATEN BEKASI KE-73
HARI/TGL : JUMAT, 14 JULI 2023
PUKUL : 15.30 s/d SELESAI
TEMPAT : SUNNERA ANTERO HOTEL JABABEKA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN DAN
STAF AHLI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA
PERSANDIAN DAN STATISTIK KABUPATEN
BEKASI;

YSH. SELURUH KEPALA PERANGAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. SELURUH KEPALA BAGIAN SETDA KABUPATEN
BEKASI;
YSH. SELURUH CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;
YSH. DIREKTUR RSUD CIBITUNG DAN
CABANGBUNGIN;
YSH. DIREKTUR UTAMA PDAM TIRTA BHAGASASI;
YSH. DIREKTUR UTAMA BBWM;
YSH. KEPALA BJB CABANG CIKARANG;
YSH. DEWAN JURI LOMBA DESAIN LOGO HARI JADI
KABUPATEN BEKASI KE-73;
SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA
ACARA **PELUNCURAN LOGO DAN TEMA HARI
JADI KABUPATEN BEKASI KE-73**, DALAM
KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA SELURUH PIHAK YANG TELAH TERLIBAT DAN BEKERJA KERAS DALAM PENYELENGGARAN ACARA PADA HARI INI.

LOGO HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE-73 YANG TERPILIH INI, MERUPAKAN HASIL KARYA SALAH SATU MASYARAKAT YANG IKUT BERPARTISIPASI. MELALUI LOMBA YANG DIADAKAN INI, TENTUNYA KAMI PEMERINTAH DAERAH TELAH MEMBERIKAN KESEMPATAN KEPADA SELURUH MASYARAKAT LUAS UNTUK BISA IKUT TERLIBAT, BERPARTISIPASI DAN MENUNJUKAN KREATIFITAS

MEREKA PADA PERAYAAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI DI AGUSTUS MENDATANG.

LOGO YANG TERPILIH INI MEMILIKI MAKNA BERANI, KUAT, KOLABORASI, DAN HARMONI. DENGAN ELEMEN BUDAYA YANG MENDOMINASI PADA LOGO TERSEBUT YAKNI, SENI PENCAK SILAT UJUNGAN. PENCAK SILAT UJUNGAN SENDIRI, MERUPAKAN KESENIAN BUDAYA BEKASI YANG MERUPAKAN HASIL PERKAWINAN BUDAYA BETAWI DAN SUNDA. CATATAN RESMI UJUNGAN ITU ADA DI SITUS BUNI, BABELAN. KALAU DAERAH LAIN HANYA BUDAYANYA SAJA, TETAPI KALAU KITA BERBICARA *REAL* UJUNGAN, ITU HANYA ADA DI BEKASI. JADI INI TENTU SAJA LOGO INI MEMILIKI MAKNA YANG MENDALAM.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

“MAKIN BERANI BERINOVASI DAN BERKOLABORASI UNTUK MEMPERKUAT EKONOMI DAN HARMONI” YANG MERUPAKAN TEMA HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG TELAH KAMI TENTUKAN INI, JUGA MENGGAMBARAKAN KOMITMEN KAMI DALAM MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI YANG LEBIH BAIK LAGI.

SEMOGA DENGAN LOGO DAN TEMA HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE-73 INI, DAPAT SEMAKIN MEMPERKUAT IDENTITAS KABUPATEN BEKASI, UNTUK MEMAJUKAN DAN MEWUJUDKAN IMPIAN KITA BERSAMA GUNA MENCIPTAKAN MASA DEPAN KABUPATEN BEKASI YANG LEBIH BAIK.

SEKALI LAGI TERIMAKASIH ATAS ANTUSIAS MASYARAKAT YANG TELAH IKUT BERPARTISIPASI DALAM PERLOMBAAN DESAIN LOGO KALI INI.

UNTUK YANG BELUM BERHASIL JANGANLAH BERKECIL HATI, KARENA KALAH MENANG BUKANLAH SEBUAH TUJUAN, MELAINKAN SEBUAH PROSES ATAU PERJALANAN MENUJU SUATU PENCAPAIAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

DENGAN MENGUCAP
"BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM"
HARI INI, TANGGAL 14 JULI 2023 SAYA
TETAPKAN LOGO DAN TEMA HARI JADI
KABUPATEN BEKASI YANG KE-73.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.